

MAS DINERO

Puerto Rico habrá de ser favorecido con mayor asignación para su programa de construcción de escuelas, según informó ayer un oficial del Departamento de Instrucción. De acuerdo con lo informado, ante la consideración del Congreso se encuentra un proyecto de ley mediante el cual se invertirían 250 millones de dólares para el programa de construcción de escuelas. La medida dispone que los fondos sean asignados sobre la base de la población escolar y con otra disposición de que cualquier suma destinada a Puerto Rico sea pareada con fondos insulares.